



Des gestes simples pour un impact positif : ensemble, préservons notre planète !

Adoptez ces écogestes pour un séjour plus respectueux de l'environnement !



Préservez l'eau

Chaque goutte compte ! Fermez le robinet en vous brossant les dents et en vous savonnant les mains c'est 8 litres d'eau économisés par minute. Une douche de 5 minutes au lieu de 10, c'est 50 litres en moins consommés.



Triez vos déchets

*Un déchet bien trié trouve une seconde vie. Faites le bon geste en utilisant les bonnes poubelles !
Laissez vos bouteilles en verre sur le bureau de la chambre.*



Évitez le gaspillage alimentaire

*Le buffet au petit-déjeuner est à volonté, mais votre appétit a des limites !
Chaque année, 1/3 de la nourriture produite dans le monde est jetée. Servez-vous selon votre faim pour éviter le gaspillage, respecter ceux qui en manquent et préserver nos ressources.*



Économisez l'énergie

Pourquoi consommerce dont vous n'avez pas besoin ? Éteindre les lumières, la climatisation et le chauffage en quittant votre chambre et débrancher les chargeurs inutilisés, c'est préserver les ressources et réduire le gaspillage.



Réutilisez vos serviettes

Une serviette lavée, c'est de l'eau et de l'énergie consommées. Comme à la maison, utilisez-la plusieurs fois pour limiter votre impact. Vos draps et serviettes ne seront changés que tout les 3 jours (ou sur demande) — il vous suffit d'en informer la réception ou de déposer vos serviettes au sol.



Profitez de la lumière naturelle

Ouvrir les rideaux plutôt qu'allumer une lampe, c'est plus agréable et c'est jusqu'à 15% d'énergie économisée par jour.



Simple actions for a positive impact: together, let's preserve our planet!

Adopt these eco-friendly practices for a more environmentally friendly stay!



Conserve water

Every drop counts! Turn off the tap while brushing your teeth and Washing your hands with soap saves 8 liters of water per minute. A 5-minute shower instead of 10 minutes saves 50 liters.



Save energy

Why consume what you don't need? Turn off the Turn off lights, air conditioning, and heating when you leave your room and unplug unused chargers to conserve resources and reduce waste.



Sort your waste

Properly sorted waste finds a second life. Do the right thing by using the correct bins! Leave your glass bottles on your bedroom desk.



Reuse your towels

Washing a towel consumes water and energy. Just like at home, reuse it to minimize your impact. Your sheets and towels will only be changed every 3 days (or upon request) — simply inform reception or leave your towels on the floor.



Avoid food waste

The breakfast buffet is all-you-can-eat, but your appetite has limits! Every year, one-third of the food produced worldwide is thrown away. Serve yourself only what you need to avoid waste, respect those who lack it, and preserve our resources.



Enjoy the natural light

Opening the curtains is more pleasant than turning on a lamp. and that's up to 15% energy saved per day.